



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

### FEMME, VIE, LIBERTE

Le 16 septembre 2022 une jeune iranienne, Mahsa Jina Amini, était tuée à Téhéran par la police des mœurs de la République islamique, pour une mèche de cheveux dépassant de son voile.

Ce meurtre déclenchait, au sein du pays, une révolte dont l'ampleur dépassait celles qui l'avaient précédée et qui étaient, déjà, menées en première ligne par des femmes refusant le port du tchador, symbole de l'apartheid sexuel imposé à la société iranienne par la théocratie au pouvoir.

Un cri de révolte puissant, s'est imposé :« Femme ! Vie ! Liberté ! »

Les voiles se défaisaient, les corps se libéraient, les manifestations déferlaient, le monde s'émouvait. Un espoir ! La liberté d'un pays sous le joug des mollahs depuis tant d'années !

Depuis un an, la répression sanglante continue de s'abattre et endeuille le pays. Malgré les arrestations, les lourdes condamnations, les tortures et les assassinats, les Iraniennes et Iraniens continuent leur combat, y compris au prix de leur vie. Leur courage nous oblige.

La Grande Loge Féminine de France témoigne son respect pour la détermination de toutes celles qui sont persécutées, emprisonnées, exécutées parce qu'elles osent braver des interdits et revendiquer la Liberté.

La Grande Loge Féminine de France, respectueuse des valeurs humanistes, émancipée et libre de tout dogmatisme, est aux côtés du peuple iranien dans son combat pour l'égalité en droit et dignité de toutes.

### FEMME, VIE, LIBERTE

Paris, le 16 septembre 2023

#### CONTACT

[communication@glff.org](mailto:communication@glff.org)

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE